

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El PP impugna el programa infantil estival por un error en la tramitación

Hay 345 niños inscritos en el 'Supercampus' ■ El alcalde en funciones afirma que, según los servicios jurídicos, la falta de una firma en el informe de urgencia no invalida el proceso

EÑE | VILLAMAYOR

El Grupo municipal Popular de Villamayor ha impugnado el acuerdo adoptado para el procedimiento de contratación del programa de actividades infantiles para conciliar la vida familiar y laboral que organiza el Ayuntamiento durante el verano, 'Supercampus', tras el error administrativo detectado, "por no respetar las fases que establece la Ley, ya que la Junta de Gobierno aprobó el expediente para contratar este servicio por procedimiento de tramitación urgente el 6 de mayo, previo al informe de necesidad de la Concejalía de Cultura, firmado el día 13", afirma el portavoz popular, Daniel Velasco.

Por ello, los populares han solicitado la paralización de la tramitación del expediente e iniciar un nuevo proceso "en el que se contemplen todas y cada una de las exigencias legales que contenga la normativa vigente".

Una situación que supondría el retraso del campamento urbano, en el que están inscritos 345 niños de 4 a 12 años, con de alrededor de 800 usuarios finales en los grupos de los distintos turnos que se celebran desde el 1 de julio y prolongan hasta el día 9 de septiembre.

El fallo consiste en la falta de la firma de la concejal del área, María Cuesta, en el informe que avala la urgencia del proceso por procedimiento urgente por un error en el sistema informático, que se subsanó unos días después de estar aprobado por la Junta de Gobierno.

En este sentido, el alcalde en funciones, José Martín Bravo, asegura que la impugnación presentada por el PP "ya ha sido valorada por los servicios jurídicos



Los concejales del PP, Daniel Velasco, Ángel Peralvo, Salvador Ruano, Ángela González y María Luengo. | EÑE

Actividades para conciliar la vida laboral y familiar en verano

El PP lamenta que se produzcan este tipo de situaciones, "más cuando existen antecedentes en este Ayuntamiento sobre cómo solventar las dificultades técnicas a la hora de firmar los documentos administrativos, y no se han tomado en cuenta, ya que hasta siete días después de la aprobación del procedimiento por vía de urgencia, nadie había reparado en la ausencia de la firma del informe que avala esta necesidad". Necesidad y urgencia "por motivos de calendario", según asegura la edil de Cultura para poder iniciar en plazo las actividades, que los populares no comparten, ya que "se trata de una programación que se celebra anualmente y con éxito de participación, coincidiendo con las vacaciones escolares de verano, no es algo puntual". A este respecto, aunque el número de participantes se mantiene como en años anteriores, también se han producido bajas respecto a las solicitudes iniciales, la mayoría de no empadronados.

cos del Ayuntamiento y han emitido el informe correspondiente de que no son constitutivos de delito y no invalidan en ningún caso el procedimiento, porque la falta de la firma se solventó dos días después y se incorporó al expediente". En estos momentos, "el proceso sigue su curso y está en contratación, en la fase de apertura de sobres previa".

En este sentido, el Grupo Popular insiste en que "no queremos perjudicar a las familias, sino que se respete la legalidad, más cuando en el pleno se lo advertimos al equipo de Gobierno, porque ya existen antecedentes en el Ayuntamiento".

DOÑINOS

Los vecinos conocen el proceso de restauración del retablo de la iglesia

El equipo de la Fundación Las Edades del Hombre, encargado de la restauración del retablo que luce en la iglesia de Santo Domingo de Guzmán de Doñinos de Salamanca, será el encargado de informar y explicar a los vecinos cómo se han llevado a cabo las obras de recuperación del retablo inaugurado recientemente. La charla informativa tendrá lugar esta tarde, a partir de las 17:30 horas, para descubrir a los fieles el proceso llevado a cabo. | EÑE

VILLAMAYOR

Iniciativa de la biblioteca para fomentar la animación a la lectura

La Biblioteca Pública de Villamayor pone en marcha una iniciativa novedosa para el público lector y animar a la lectura a niños, jóvenes y adultos. Para ello, pone a disposición las nuevas adquisiciones de libros infantiles presentadas en las sesiones de animación a la lectura para familias. Así, desde ayer, mañana y el viernes 10, por las tardes a las 18:00 horas, y con inscripción previa, tendrán la oportunidad de estrenar los ejemplares. | EÑE

CABRERIZOS

Concierto fin de curso de la Escuela Municipal de Música, esta tarde

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Cabrerizos ofrecerán esta tarde su tradicional concierto y audiciones con motivo del final de curso, para mostrar a sus familiares y vecinos los avances logrados en el último trimestre y a lo largo del curso durante su aprendizaje musical. La actuación será al aire libre y tendrá lugar a las 20:30 horas, en el auditorio de la Plaza Víctimas del Terrorismo y está abierto a toda la población. | EÑE

CABRERIZOS



Musical de las niñas de la Escuela de Danza

Numerosos vecinos de Cabrerizos asistieron a la representación del musical 'Alcía en el País de las Maravillas', que protagonizaron las alumnas de la Escuela de Danza del municipio. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



V Concurso de Escaparates del Hernández Vera

El jurado del V Concurso de Escaparates del Centro de FP Hernández Vera y el Ayuntamiento de Santa Marta realizó el recorrido por los escaparates decorados por los alumnos de 1º de Actividades Comerciales. | EÑE